

# Nachwuchs-Narren sind für Karneval in der Schule

Vorschlag der jungen Jecken vom TSV Wiensen und Einladung zum Kinderkarneval am Samstag im Dorfgemeinschaftshaus



Karneval als Schulfach: Das probierte das Kinderkomitee des Wiener Karnevals aus, hier mit (hinten, von links) Fabian Rettberg, Till Riemenschneider, Marlena Opitz, Carlotta Lange, Valerie Lange, Alina Hesselbarth, den Kinderpräsidenten Kevin Deutschler und Theresa Riemenschneider sowie (vorn, von links) Madeleine Hesselbarth und Johanna Gerke.

Foto: Röber

**WIENSEN.** Das Kinderkomitee vom Karneval des TSV Wiensen führt zur Vorbereitung auf die großen Karnevalsveranstaltungen das Unterrichtsfach „Karneval“ in den Schulen ein. Diesen Gag erlaubt sich der Narren-Nachwuchs im Vorfeld des Wiener Karnevals am Freitag und Samstag, 17. und 18. Februar.

„Es ist wichtig, die Kinder schon frühzeitig auf die fünfte Jahreszeit vorzubereiten“, sagt Kinderpräsidentin Theresa Riemenschneider. „Insbesondere die ausgelassene Stimmung und Humor können in der Schule hervorragend vermittelt werden“, ergänzte Kinderpräsident Kevin Deutschler.

Unter anderem heißt es,

dass die Schuluniform während der fünften Jahreszeit bunt und schrill ausfällt. Besonders beliebt sind rote Clownsnasen sowie Cowboy- und Indianer-Kostüme.

Nachhilfe beim Üben des Schlachtrufes „Breiweinsen Helau“ gibt das Kinderkomitee aus Wiensen. Was die Kinder gelernt haben, kann beim Kinderkarneval in Wiensen am Samstag, 18. Februar, ab 14 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus angewendet werden, schlägt der TSV als Gastgeber vor. Dazu sind alle Eltern, Freunde und Verwandte eingeladen. Der Eintritt kostet vier Euro für Erwachsene, Kinder haben freien Eintritt. Es gibt noch Karten, Telefon 0171-7534648. (rö)